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Cher lecteur,  

est-ce que vous savez ce qu’est un 

menteur qui arrive à faire de la sorte 

que vous croyiez tout ce qu’il vous 

dit, et qui à partir de là parvient à 

vous faire agir selon tout ce qu’il dit ?  

Est-ce que vous appelleriez une 

personne qui agit ainsi un super 

menteur, ou un méga menteur, ou 

un super méga menteur ? Un 

manipulateur peut être ? 

Personnellement je dirais aussi un 

séducteur. 

En ces temps vous êtes entouré de 

personnes qui vous mentent et vous 

séduisent. Souvent des personnes 

qui ont autorité sur vous, qui sont 

d’une certaine manière mandatés 

au-dessus de vous, travaillent avec 

ces outils du mensonge et de la 

séduction. Par la communication ils 

arrivent à habiller leurs actes avec 

des mots et ils savent faire sonner 

vrai les « informations » qui vous 

parviennent. 

Dans le domaine spirituel vous 

croyez aussi des choses qui ne sont 

pas vraies. Les « autorités » 

religieuses vous disent des choses et 

vous font croire puis ils vous font agir 

selon ce que vous croyez.  

Le Messie nous a dit que le royaume 

des cieux  est forcé et que des 

hommes violents s’en emparent …Mt 

11 :12 

Cessez de croire tout ce qu’ils vous 

racontent ! Croire le mensonge, c’est 

bien la conséquence de quelque 

chose : 
�Osée 4 : 6 - (Louis Segond 1910) 

6 Mon peuple périt, faute de connaissance. 

Puisque tu as rejeté la connaissance, je te 

rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi 

de ton Dieu ; moi aussi, j’oublierai tes enfants. 

C’est par manque de connaissance 

que vous croyez des mensonges. Et 

ce sont ces mensonges auxquels 

vous donnez foi qui vous font 

finalement périr. Puisque vous êtes 

enseignés d’une manière qui vous 

garde dans l’ignorance, vous devez 

cesser d’écouter. Oui, l’ignorance est 

la matière qui vous est enseignée, et 

c’est dangereux pour vous, puisque 

l’ignorance (refus de connaissance) 

vous coupe de votre Père céleste, il 

vous rejette.  

Dans l’épître aux Romains Shaul 

(Nom traduit Paul en français) pose 

la question si vous devez rester dans 

le péché.  

�Romains 6 :1 –  (Louis Segond 1910) 

1 Que dirons-nous donc ? Demeurerions-nous 

dans le péché, afin que la grâce abonde? 

Aussitôt dans le verset 2 il répond le 

suivant : 
�Romains 6 :2 – (Louis Segond 1910)  

2 Loin de là ! Nous qui sommes morts au péché, 

comment vivrions-nous encore dans le péché? 
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Dans cette même épître aux Romains 

Shaul (Paul) répète les choses à 

plusieurs reprises : 

�Romains 6 :12-13 – (Louis Segond 1910)  

12 Que le péché ne règne donc point dans 

votre corps mortel, et n’obéissez pas à ses  

convoitises. 13 Ne livrez pas vos membres au 

péché, comme des instruments d’iniquité ; 

mais donnez-vous vous-mêmes à Dieu, comme 

étant vivants de morts que vous étiez, et offrez 

à Dieu vos membres, comme des instruments 

de justice.  

Vient alors le fameux verset Romains 

6 :14 qui est cité tous les jours par les 

séducteurs qui s’en servent pour 

vous faire croire que vous avez le 

droit de pécher : 
�Romains 6 :14 – (Louis Segond 1910) 

14 Car le péché n’aura point de pouvoir sur 

vous, puisque vous êtes, non sous la loi, mais 

sous la grâce.  

Lumière                              

 
 

Ta parole est une lumière à mes pieds 

 

Ce verset qui a été sciemment traduit 

de cette manière-là dans la version 

Louis Segond 1910 et dans tant 

d’autres versions sert à faire pencher 

le croyant vers l’idée que la loi est 

écartée au profit de la grâce. 

Regardez ce que disent les 

dictionnaires concernant le mot 

grâce : 
grâce, nom féminin    
    

Définition 1 Faveur accordée à une personne. 

SYNONYME agrément  

Définition 2 Remise de peine, pardon. Ex. La

grâce présidentielle. SYNONYME  absolution  

Définition 3 Charme, élégance de quelqu'un. 

SYNONYME  agilité  

Définition 4 Aide divine pouvant mener une 

personne à son salut [Religion]. SYNONYME  

absolution  

Regardez en premier la définition 3. 

Charme, élégance de quelqu’un, 

SYNONYME agilité.  

Il y a tous les ingrédients de la 

séduction dans cette définition-là du 

mot grâce… 

Dans la définition 1 du mot grâce, 

nous trouvons le mot faveur. Cette 

faveur qui est accordée ce serait 

quoi ? 

En fait, cette faveur qui vous est 

accordée se trouve dans la définition 

2 de ce mot grâce : Remise de peine, 

pardon, absolution.  

Et enfin dans la définition 4 du mot 

grâce vous trouvez que votre Père 

céleste vous donne une aide qui peut 

nous mener au salut. 

Résumons ce que veut dire le mot 

grâce pour un croyant : 

La grâce, c’est la faveur de la remise 

de peine de mort, le pardon de nos 

péchés, l’absolution des péchés 

commis par vous dans le passé afin 

de vous aider à trouver le salut. C’est 

fait à travers l’accomplissement de
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toute la loi par Yahshua le Messie  et 

par son sacrifice. 

Si vous acceptez ce sacrifice parfait 

(sans péché) vous acceptez l’aide de 

votre Père Yahweh pour trouver le 

salut.  (Nul ne vient au Père que par 

moi !)Jn14:6 Revenez au verset 

Romains 6 :14 : 

Enseigner la paix… 

 
…au lieu de la guerre 

Vous apprenez que vous vivez sous la 

grâce, si vous acceptez cette grâce 

qui est une faveur de votre Père 

Yahweh. Vous apprenez aussi que 

vous n’êtes plus sous la loi à partir de 

l’acceptation de cette grâce. Dans la 

première partie du verset il vous est 

dit que le péché n’a aucun pouvoir 

sur vous. Cette affirmation est à 

regarder avec beaucoup de 

précaution et elle a un sens bien 

précis dans ce verset. Cette 

affirmation semble vous dire que le 

péché ne peut en aucun cas vous 

toucher, quoi qu’il arrive, mais 

attention, ce n’est pas vrai.  Vous 

êtes exposés au péché tous les jours 

de votre vie.  Il est clair que la 

traduction en français faite des mots 

grecs est une traduction qui laisse la 

porte ouverte à certaines 

interprétations. Posez-vous la 

question : Est-ce que ce verset dit de 

désobéir la loi, ou il parle d’abolition

de la loi pour quiconque ?  Bien sûr 

que non ! Ce verset ne dit pas que 

quiconque ne doit plus obéir à la loi.

Lire Mt 6 :17-20. Ce verset dit que vous 

n’êtes plus sous la loi, mais que vous 

êtes libres, la conscience tranquille 

par rapport à la loi, puisque vous 

avez eu la faveur, la remise de peine, 

l’aide pour trouver le salut. Vous êtes

à ce moment-là sans péché, pas sous 

la condamnation de la loi.  

Dans le verset 15 qui suit vous 

retrouvez un Shaul (Paul) qui rejette 

avec véhémence toute idée qui 

envisagerait une vie dans le péché : 

�Romains 6 :15 – (Louis Segond 1910) 

15 Quoi donc ! Pécherions-nous, parce que 

nous sommes, non sous la loi, mais sous la 

grâce? Loin de là ! 

Prions ! 

Shaul (Paul) dit clairement que la 

grâce, la faveur de la remise de peine 

et l’aide pour trouver le chemin du 

salut ne vous n’autorise en rien de 

pécher. Dans Romains 6 :16 Shaul 

(Paul) vous dit que vous êtes appelés 

à être esclave.  
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�Romains 6 :16 – (Louis Segond 1910) 

16 Ne savez-vous pas qu’en vous livrant à 

quelqu’un comme esclaves pour lui obéir, vous 

êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit 

du péché qui conduit à la mort, soit de 

l’obéissance qui conduit à la justice?  

Shaul (Paul) a été inspiré par l’esprit 

saint de Yahweh de vous avertir en 

vous disant dans Romains 6 :16 que 

le péché conduit à la mort. Vous êtes

sous la grâce de Yahweh, par le 

sacrifice parfait de l’agneau (sans 

défaut sans tâche [sans péché]) 

qu’est le Messie et Sauveur Yahshua.

Consolation 

  
 

 

�Romains 6 :18-19 – (Louis Segond 1910) 

18 Ayant été affranchis du péché, vous êtes 

devenus esclaves de la justice. –  19 Je parle à 

la manière des hommes, à cause de la faiblesse 

de votre chair. - De même donc que vous avez 

livré vos membres comme esclaves à 

l’impureté et à l’iniquité, pour arriver à 

l’iniquité, ainsi maintenant livrez vos membres

comme esclaves à la justice, pour arriver à la 

sainteté. 

Dans le verset 18 Shaul (Paul) vous 

dit que vous êtes devenus esclaves 

de la justice. 

Ce mot justice est traduit du mot 

grec  dikaiosune 

[dikaïosouné]. 

Dans le dictionnaire Grec de Strong nous 

trouvons ce mot G 1343 venant de G 1342 : 

dikaiosune : équité (de caractère ou 

d’action) spécialement la justification 

(chrétienne) KJV : droiture. 

G 1342 : dikaios de 1349 : équité (de 

caractère ou d’action) par implication 

innocent, saint, (absolument ou 

relativement) KJV : Juste, droit, droiture. 

G1349 : dike, probablement de G1166 : 

droit, juste (comme allant de soi), par 

extension : justice (le principe, une 

décision ou son exécution.) KJV Jugement, 

punir, vengeance. 

G1166 : deiknuo, une forme obsolète de la 

même signification de montrer (dans le 

sens littéraire comme dans le sens figuré) 

KJV : montrer.     
 

Vous voyez ici toute la 

compréhension qu’avaient les 

apôtres du mot justice. Cette justice 

(loi) montre aussi le péché.  Shaul 

(Paul) poursuit dans le verset 19 en 

vous faisant part de votre faiblesse 

charnelle en disant que dans le passé 

vous aviez livrés vos membres 

comme esclaves à l’impureté et à 

l’iniquité. Le mot iniquité est traduit 

du mot grec anomia : 
Iniquité : 

G458 anomia, de 459 ; illégalité, par 

extension violation de la loi ou (gén.) 

Méchanceté :-iniquité, x transgressions 

(de) la loi, injustice, comportement injuste. 

G459 anomos, de 1 (en tant que particule 

négatif, et 3551 ; sans loi, par extension 

(nég.) pas sujet à la loi (juive), (par 

implication un païen) ou (pos.) méchant :- 

sans loi, hors la loi, transgresseur, illégal, 

méchant. 
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Qu’est le péché ? 
Un autre apôtre vous définit 

clairement ce qu’est le péché. Il le 

fait d’une manière qui est d’une 

clarté cristalline et d’une simplicité 

qui reflète tout l’amour de votre Père 

pour vous. L’apôtre Jean qui en 

hébreu  s’appelait véritablement 

Yahchanan (on ne traduit pas le nom 

d’une personne) vous a laissé trois 

épîtres dans lesquelles il vous a 

montré ce que c’est la loi de l’amour.  

Lisez un extrait de ce que l’esprit 

saint de Yahweh lui a inspiré de vous 

écrire afin que vous ne mouriez pas : 
�I Jean 3:4, 7-8, 10-15 – 

4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le 

péché est la transgression de la loi. 7. Petits 

enfants, que personne ne vous séduise. Celui 

qui pratique la justice est juste, comme lui-

même est juste. 8. Celui qui pèche est du 

diable, car le diable pèche dès le 

commencement. Le Fils de Yahweh fut 

manifeste afin de détruire les œuvres du 

diable. 10. C’est par là que se font reconnaître 

les enfants de Yahweh et les enfants du diable. 

Quiconque ne pratique pas la justice n’est pas 

de Yahweh, non plus que celui qui n’aime pas 

son prochain. 11 Car ce qui vous a été annoncé 

et ce que vous avez entendu dès le 

commencement, c’est que nous devons nous 

aimer les uns les autres, 12 et ne pas 

ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui tua 

son frère. Et pourquoi le tua-t-il ? Parce que ses 

œuvres étaient mauvaises, et que celles de son 

frère étaient justes. 13 Ne vous étonnez pas, 

frères, si le monde vous hait. 14 Nous savons 

que nous sommes passés de la mort à la vie, 

parce que nous aimons les frères. Celui qui 

n’aime pas demeure dans la mort. 15 

Quiconque hait son frère est un meurtrier, et 

vous savez qu’aucun meurtrier n’a la vie 

éternelle demeurant en lui. 

 

   Sortons   d’Égypte   ! 
 

L’apôtre Shaul (Paul) vous dit dans 

Romains 6 :19 que par le passé vous 

avez livré vos membres à l’iniquité 

donc à l’illégalité. Il vous dit que vous 

avez été sans loi, hors la loi, des 

transgresseurs méchants, vivants 

dans l’illégalité. En résumé, Shaul 

(Paul) vous dit explicitement que 

vous ne devez pas pécher, ni vivre 

dans l’iniquité qui est la 

transgression de la loi.  Vous 

comprenez ainsi le verset Romains 

6 :14 qui vous dit que le péché 

n’aurait pas d’emprise sur  vous 

parce que vous ne vivez pas sous la 

condamnation de la loi, mais que 

vous vivez sous la grâce en acceptant 

la faveur de votre Père Yahweh qui 

vous gracie, qui remet vos péchés du 

passé, qui les absout. Par la suite en 

venant devant Yahweh en 

confessant vos péchés commis sans 

intention, et en demandant pardon 

au nom de Yahshua le Messie vous 

avez la promesse du salut de votre 

Père Yahweh. Vous devez avoir la 

volonté de faire selon ce que vous 

demande Yahweh. La loi n’est ni 

abolie ni est-elle écartée, ni est-il vrai 

qu’un croyant ne doit pas obéir à la 

loi. Il y en a qui disent qu’ils n’ont 

plus besoin d’obéir à cette loi 

ancienne parce que « Jésus 

Christ   l’aurait accomplie une fois 

pour toutes en étant cloué à une 

croix » (et la loi avec ! ?). 
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Peut-être pour des personnes qui 

rejettent la connaissance il peut 

sembler que ce soit ainsi. Peut-être 

ces personnes pensent qu’il y aurait 

un grand débat lors du jugement 

dernier, comme dans une salle 

d’audience de la justice du monde, et 

peut être il y aurait un moyen de 

discuter concernant la loi et les 

commandements en disant qu’en ne 

pas ayant eu connaissance ils ne 

pouvaient pas savoir tout ça. Mais en 

fait, ils ne pensent pas ça, ils pensent 

que celui qu’ils nomment Jésus 

Christ  reviendra une deuxième fois 

pour les enlever en secret et les 

mener avec lui directement.  Ensuite 

il reviendra alors une troisième fois 

visible pour le reste…  Houh, j’ai le 

frisson en écrivant ces lignes, mais il 

y a des gens qui enseignent ces 

choses-là. Beaucoup d’eux croient 

dur comme fer qu’il reviendra une 

deuxième fois pour les enlever en 

secret, et ensuite une troisième fois 

visible pour tous. La Bible ne dit pas 

ça ! La Bible contredit clairement cet 

enseignement. Lisez cet extrait du 

livre « La marque de la Bête » Publié 

par La Maison de Yahweh : 

Partager 

 
 

L’enlèvement en secret 

L’idée d’un ENLEVEMENT EN SECRET est une 

des  FAUSSES DOCTRINES les plus communes 

qui est enseignée de nos jours. Le contenu de 

cet enseignement erroné est : « Le Messie 

reviendra en secret pour prendre tous les 

chrétiens au ciel afin de les protéger de la 

grande tribulation. »  

Avec la Bible en main, ils ne peuvent expliquer 

cette théorie, mais ils enseignent aussi « le 

Messie viendra ensuite publiquement, - ce que 

sera en fait sa troisième venue…et à ce 

moment-là tout le monde sera capable de le 

voir. » Les Disciples, ou ceux qui les suivaient, 

n’ont jamais enseigné cette fausse doctrine. En 

fait ils n’ont jamais entendu parler de cette 

doctrine. Ce n’est pas avant les années 1830 

que cet enseignement était prononcé par 

quelques personnes en Grande Bretagne et qui 

devenait populaire par la Scofield Reference 

Bible. 

Cette doctrine de L’ENLEVEMENT SECRET est 

juste un nouvel enseignement venant de 

l’imagination d’hommes qui ne connaissent ni 

comprennent la prophétie, et qui CROIENT que 

le Sauveur pourrait venir à n’importe quel 

moment.  

Luc 24 : 25 –  

25. Alors Yahshua leur dit : O hommes sans 

intelligence, et dont le cœur est lent à croire 

tout ce qu’ont dit les prophètes ! 

J’aimerais maintenant lire le verset 

Romains 3 :20 pour montrer ce que 

« l’autorité religieuse » essaye 

d’enseigner pour faire de sorte que 

le monde reste dans le péché et pour 

qu’à la fin les humains périssent. 

Avec la connaissance (que nous 

pouvons rejeter ou pas) que le fruit 

du péché est la mort, et que le péché 

est la transgression de la loi, nous 

lisons : 
�Romains 3 :20 – (Louis Segond 1910) 

20 Car nul ne sera justifié devant lui par les 

œuvres de la loi, puisque c’est par la loi que 

vient la connaissance du péché. 
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Ici le texte grec duquel a été 

directement traduit la version Louis 

Segond : 

 

Le deuxième mot dans le texte grec 

de Romains 3 :20  qui est le mot  

ex, a été omis dans la traduction 

française. Les traducteurs 

connaissent cette « erreur » mais ils 

ne la corrigent pas. Pourquoi ? 

Voici la réponse : Le mot grec ex est 

le mot G 1537 dans le dictionnaire de 

Strong et il signifie principalement : 

en dehors. La traduction complète et 

correcte de  

�Romains 3 :20 –  

20 Car en dehors des œuvres de la loi nul ne 

sera justifié devant lui, puisque c’est par la loi 

que vient la connaissance du péché. 

Correctement traduite, la deuxième 

partie de ce verset commence 

maintenant à prendre tout son sens. 

- Car si nous ignorions la loi, nous ne 

connaîtrions pas le péché et nous ne 

pourrions pas l’éviter. Si nous 

péchons, nous serons jugés et 

condamnés à mort, peu importe si 

nous avions pris connaissance de la 

loi ou pas (refus). Shaul (Paul) 

déclare aussi contre tout 

enseignement humain que la loi est 

spirituelle et qu’elle était un plaisir 

pour lui. Shaul  (Paul) n’avait jamais 

connu le Messie avant la mort, la 

résurrection et l’ascension de celui-

ci. Donc tout ce que Paul écrivait 

était postérieur à la première venue 

de Yahshua le Messie. 

Venons debout devant notre Père pour prier les mains 
levés vers lui. Son nom est YHWH prononcé Yahweh. 
Nous devons demander l’autorisation de venir devant lui 
au nom de son fils Yahshua qui est notre Messie et 
Sauveur. Tout ce que nous demandons, nous devons le 
demander au nom de Yahshua. Terminons nos prières par 
Halleluyahweh: loué soit Yahweh.  

 Chronologiquement ce ne sont donc 

pas des choses de ce que les 

« autorités religieuses » appellent 

ancienne alliance que Shaul (Paul) 

écrit, mais ce sont des choses de 

l’alliance renouvelée, qui est appelée 

nouvelle alliance  par ces autorités . 

�Romains 7 :14 – (Louis Segond 1910) 

14 Nous savons, en effet, que la loi est 

spirituelle ; mais moi, je suis charnel, vendu au 

péché. 

�Romains 7 :22 – (Louis Segond 1910) 

22 Car je prends plaisir à la loi de Dieu, selon 

l’homme intérieur ; 

Est-ce que ces affirmations de Shaul 

(Paul) sonnent comme « pas valable 

pour un croyant de l’alliance 

renouvelée » ?  Non, cela ne sonne 

pas ainsi ! Je ne lève pas le doigt pour 

montrer qui que ce soit, c’est la loi 

qui montre et elle le fait bien. 

Romains 3 :20,…puisque c’est par la 

loi que vient la connaissance du 

péché. Dans Osée 4 :6  il nous est 

parlé du rejet de cette connaissance 

de la loi et donc du péché. 
�I Jean 3 :7-8 – (Louis Segond 1910) 

7. Petits enfants, que personne ne vous 

séduise. Celui qui pratique la justice est juste, 

comme lui-même est juste. 8. Celui qui pèche 

est du diable, car le diable pèche dès le 

commencement. Le Fils de Yahweh fut 

manifeste afin de détruire les œuvres du 

diable.   
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Pour ne pas pécher il est 

indispensable de connaître la loi. 

Voilà ce qu’enseigne la Bible. Les 

dogmes extrabibliques des 

« autorités religieuses » dispensent 

un enseignement qui est opposé à 

l’enseignement biblique, mais ils se 

servent de la Bible pour dispenser 

leur enseignement.  

Petits enfants, ne vous 

laissez pas séduire ! 
Avant que les Pharisiens ne changent 

leur nom en catholique, qui en grec 

signifie universel, Yahshua le Messie 

leur avait déjà dit le suivant en leur 

demandant pourquoi ils voulaient sa 

mort : 

�Jean 7 :19 – 

19. Moshé (Moïse) ne vous a-t-il pas donné la 

loi ? Mais nul de vous n’observe la loi. Pourquoi 

cherchez-vous à me faire mourir? 

Yahshua le Messie leur dit clairement 

qu’aucun d’eux n’observait la loi. 

Toute la haute volée de la Jérusalem 

« spirituelle » se trouvait sous 

l’accusation de la loi par le Messie 

qui leur disait : Nul de vous n’observe 

la loi !  

� Jean 15 :22 – (Louis Segond 1910)  

22. Si je n’étais pas venu et que je ne leur eusse 

point parlé, ils n’auraient pas de péché ; mais 

maintenant ils n’ont aucune excuse de leur 

péché. 

 

Oui, ils sont allés à Rome après l’an 

70. Quand le mont du temple avait 

été labouré comme un champ, ils ont 

quitté Yerusalem et sont allés à 

Rome, ville qui est assise sur sept 

collines. Depuis on n’a plus jamais 

entendu parler d’eux. Les artefacts 

du temple ont été emmenés avec 

eux et se trouvent de ce fait à Rome 

aussi. Voici quelques preuves: 

 

 

Ce que vous voyez sur l’image du 

haut est l’arc de Tite qui fut construit 

en l’honneur de celui-ci pour la 

victoire de la guerre de Judée. En 

dessous vous voyez un bas-relief qui 

se trouve à l’intérieur de ce 

monument et qui montre l’arrivée 

depuis la Judée des troupes  

romaines qui portent avec eux les 

artefacts du temple. On reconnait 

dans leur butin la menora, les 

tablettes de loi, les trompettes 

d’argent, la table des pains de 

proposition provenant du Temple de 

Jérusalem… 
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Une fois arrivés à Rome ils ont 

changé de nom et d’habit. 

 

A gauche un prêtre babylonien avec 

sa mitre en queue de poisson, à 

droite un prêtre catholique 

(universel)… 

 

Voici une autre image du dieu Dagon 

en Mésopotamie portant la mitre. 
 

  

Voici la mitre  papale avec ce qu’est 

écrit dessus. 

�I Jean 3 :7-8 – (Louis Segond 1910) 

7. Petits enfants, que personne ne vous 

séduise. Celui qui pratique la justice est juste, 

comme lui-même est juste. 8. Celui qui pèche 

est du diable, car le diable pèche dès le 

commencement. Le Fils de Yahweh fut 

manifeste afin de détruire les œuvres du 

diable.   

Depuis les jours de Samuel ce sont 

toujours les mêmes qui rejettent les 

lois et commandements de notre 

Père. Lisez ce qui c’était passé et ce 

qu’ils avaient fait avant de se 

repentir et de se soumettre à la loi 

(jugement) : 

�I Samuyl 7 :1-6 – 

1 Ceux donc de Kiryath-Yéarim vinrent et firent 

monter l’arche de Yahweh et la mirent dans la 

maison d’Abinadab au coteau, et ils 

consacrèrent Eléazar, son fils, pour garder 

l’arche de Yahweh. 2 Et depuis le jour où l’arche 

fut déposée à Kiryath-Yéarim, il se passa un 

long temps, vingt années, et toute la maison 

d’Israyl  soupira après Yahweh. 3 Et Samuyl 

parla à toute la maison d’Israyl, disant : Si c’est 

de tout votre cœur que vous retournez à 

Yahweh, ôtez les dieux (élohïm) et les astartes 

du milieu de vous, et attachez fermement votre 

cœur à Yahweh; servez-le lui seul, et il vous 

délivrera de la main des Philistins. 4 Et les fils 

d’Israyl ôtèrent les Baals, seigneurs, dieux et les 

astartes, et ils servirent Yahweh seul. 5 Et 

Samuyl dit : Assemblez tout Israyl à Mitspa, et 

j’intercéderai pour vous auprès de  Yahweh. 6 

Et ils s’assemblèrent à Mitspa et ils puisèrent 

de l’eau et ils la répandirent devant Yahweh, et 

ils jeûnèrent en ce jour et ils dirent : Nous avons 

péché contre Yahweh. Et Samuyl jugea les fils 

d’Israyl à Mitspa. 

Mais quelque temps après ils sont 

retournés dans leurs péchés en 

rejetant Yahweh et ses lois : 

�I Samuyl 8 :1-8, 10 – 

1 Quand Samuyl fut vieux, il établit ses fils pour 

juges sur Israyl. 2 Et son premier-né s’appelait 

Yahyl (Yahweh est force), et son second fils 

Abiyah (mon père est Yahweh) ; et ils jugeaient 

à Béershéba. 3 Et ses fils ne suivaient point ses 
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traces et ils s’en détournaient pour chercher le 

gain malhonnête ; ils acceptaient des présents 

et pervertissaient la justice. 4 Et tous les 

anciens d’Israyl s’assemblèrent et vinrent vers 

Samuyl quand il était à Ramah ;  5 et ils lui 

dirent : Voici, tu es vieux et tes fils ne marchent 

pas dans tes voies ; maintenant donne-nous un 

roi pour nous juger, comme font toutes les 

autres nations. 6 Mais ces choses déplurent à 

Samuyl, surtout quand ils disaient : Donne-

nous un roi pour nous juger. Et Samuyl pria 

Yahweh, 7 et Yahweh répondit à Samuyl et 

disait: Ecoute toutes les paroles que le peuple 

te dit; car ce n’est pas toi qu’ils ont rejeté, c’est 

moi qu’ils ont rejeté, afin que je ne règne point 

sur eux. 8 Comme tout ce qu’ils m’ont fait, 

depuis le jour que je les ai fait sortir hors 

d’Egypte jusqu’à ce jour, en m’abandonnant et 

en servant des dieux (élohïm) ! 10 Et Samuyl dit 

toutes les paroles de Yahweh au peuple, qui lui 

avait demandé un roi, 

Le rejet de la loi est aussi ancien que  

la loi elle-même. Le premier être à 

avoir rejeté la loi est Lucifer, Hillel, 

Satan, l’adversaire. Sa séduction et 

ses mensonges ont commencé très  

tôt et ont réussi. 

 
� Genèse 3 :1-7- 

1 Or le serpent était plus subtil et plus 

astucieux que les autres animaux des champs 

que Yahweh avait faits. Et il dit à la femme : Est-

ce que Yahweh aurait vraiment dit : Vous ne 

mangerez pas de tout arbre du jardin? 

2 Et la femme disait au serpent : Nous avons le 

droit de manger du fruit des arbres du jardin ; 

3 mais du fruit de l’arbre qui est au milieu du 

jardin, Yahweh a dit : Vous n’en mangerez pas 

et vous n’y toucherez pas, ou vous mourez. 

4 Et le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez 

certainement pas ; 

5 mais il sait qu’au jour où vous en mangerez, 

vos yeux s’ouvriront et vous serez comme des 

Dieux (élohïm), connaissant la justice et le mal. 

6 Et quand la femme vit que l’arbre était 

désirable à manger et qu’il était agréable aux 

yeux et que l’arbre était désirable pour devenir 

intelligent ; et elle prit de son fruit et en 

mangea, et elle en donna aussi à son mari qui 

était avec elle, et il en mangea. 

7 Et les yeux de tous deux s’ouvrirent et ils 

connurent qu’ils avaient péchés ; et qu’ils ils 

avaient violés les lois de Yahweh. Ils n’avaient 

pas obéis aux lois de Yahweh et ils avaient peur. 

Ce qu’il faut principalement retenir, 

c’est que ce n’est pas Adam qui était 

séduit, mais c’était Eve. Yahweh 

avait enseigné Adam de ses 

commandements et il avait chargé 

Adam de les enseigner à Eve. Mais 

Adam avait omis d’enseigner 

correctement les commandements à 

sa compagne Eve qui s’est laissé 

séduire par manque de connaissance 

des commandements de Yahweh. Lire 

Genèse 3 :17  

Quant à la suite, nous la connaissons 

tous. Puisque l’homme n’agissait pas 

selon la justice il devenait meurtrier. 
� Genèse 4 :6-7 –  

6 Et Yahweh dit à Caïn : Pourquoi tu es irrité, et 

pourquoi ton visage est abattu ? 7 Si tu agis 

selon la justice, tu relèveras ton visage, et si tu 

n’agis pas selon la justice, le péché se couche à 

la porte, et les désirs du péché sont avec toi : 

mais toi, tu dois le vaincre ! 

Ces versets que vous venez de lire 

nous disent déjà ce que l’apôtre Jean 

nous répétait sans cesse  beaucoup 

plus tard: 
�I Jean 3:4, 7-8, 10-15 – 

4 Quiconque pèche transgresse la loi, et le 

péché est la transgression de la loi. 7 Petits 

enfants, que personne ne vous séduise. Celui 

qui pratique la justice est juste, comme lui-
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même est juste. 8 Celui qui pèche est du diable, 

car le diable pèche dès le commencement. Le 

Fils de Yahweh fut manifeste afin de détruire 

les œuvres du diable. 10 C’est par là que se font 

reconnaître les enfants de Yahweh et les 

enfants du diable. Quiconque ne pratique pas 

la justice n’est pas de Yahweh, non plus que 

celui qui n’aime pas son prochain. 11 Car ce qui 

vous a été annoncé et ce que vous avez 

entendu dès le commencement, c’est que nous 

devons nous aimer les uns les autres, 12 et ne 

pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui 

tua son frère. Et pourquoi le tua-t-il ? Parce que 

ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de 

son frère étaient justes. 13. Ne vous étonnez 

pas, frères, si le monde vous hait. 14. Nous 

savons que nous sommes passés de la mort à la 

vie, parce que nous aimons les frères. Celui qui 

n’aime pas demeure dans la mort. 15 

Quiconque hait son frère est un meurtrier, et 

vous savez qu’aucun meurtrier n’a la vie 

éternelle demeurant en lui. 

Ne rejetons pas la connaissance ! 

Plongeons notre regard dans la loi de 

Yahweh qui est parfaite et faite pour 

l’éternité. 

� Jacques 1 :5, 12, 22 – 

5 Si l’un de vous manque de sagesse, qu'il 

demande à Yahweh, qui donne simplement à 

tous et sans réprimander, et la sagesse lui sera 

donnée. 12. Heureux l’homme qui supporte 

patiemment la tentation ; car, après avoir été 

éprouvé, il recevra la couronne de vie, que 

Yahweh a promise à ceux qui l’aiment. 22. 

Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez 

pas à seulement l’écouter, en vous trompant 

vous-mêmes par de faux raisonnements. 

� Psaume 119 :142–  

142 Ta justice est une justice éternelle, parce 

que toutes tes lois sont vérité. 

� II Jean 1 :6 – 

6. Et l’amour consiste à marcher selon ses lois. 

Ce sont là les lois dans lesquelles vous devez 

marcher, comme vous l’avez appris dès le 

commencement. 

Dès le commencement ! 

Réfléchissons un peu et posons-nous 

la question de quel commencement 

il est question. Le verset répond par 

lui-même à la question, puisque il en 

parle sans énigme et sans mystère. 

Il est ici parlé de la loi. Le mot grec 

utilisé dans ce verset traduit loi est le 

mot entole G1785 dans Strongs qui 

signifie préceptes, injonctions 

autoritaires. Donc nous nous situons 

avec ce commencement loin en 

amont du temps de la première 

venue de Yahshua le Messie, au 

temps quand la loi était donnée à 

travers Moshé. Et c’est de ce 

commencement-là que Jean parle 

dans ce verset. Jean a écrit ce verset 

des années après la première venue, 

la mort, la résurrection et l’ascension 

de Yahshua le Messie. Cela nous 

montre clairement qu’en concernant 

la loi, son application et sa validité, 

rien n’a changé.  Ce qu’a changé c’est 

que nous avons été graciés et que 

nous avons un seul sacrifice pour 

toujours qui est Yahshua le Messie. 

 Lisez la Bible tous les jours 

 
                                                  

 C’est  le seul sacrifice agrée par 

notre Père Yahweh (…nul ne vient au 

père que par moi). Ce qu’a changé 
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n’est pas la loi (même pas celle des 

sacrifices), mais c’est le sacrifice qu’a 

changé. Yahshua le Messie a tout 

accompli pour nous, une fois pour 

toutes en devenant le sacrifice et la 

rédemption. Il est notre souverain 

sacrificateur, il a accepté d’être 

l’ultime de tous les sacrifices agrées. 

Ceux qui ont cru qu’ils pouvaient le 

tuer dans sa chair se sont trompés, 

puisque il était ressuscité au bout de 

trois nuits et trois jours, au coucher 

du soleil le soir du sabbat 

hebdomadaire, et il était vivant, en 

chair et en os et on pouvait le 

toucher avec les mains. 

Non, ce n’est pas le dimanche de 

pâques au lever du soleil qu’il a été 

ressuscité ! Ça aussi est un 

enseignement mensonger des 

pharisiens universels. 

         Autorité sur la création… 

 
…avec précaution Genèse 1 : 26 

Moi aussi j’ai cru ces mensonges. 

Mais il est arrivé une chose 

magnifique à mes oreilles et à mes 

yeux : J’ai entendu des personnes qui 

me donnaient de la connaissance en 

m’enseignant tout ce qui sort de la 

bouche de Yahweh.  

J’ai vite compris qu’un enseignement 

partiel et superficiel des écritures 

saintes était erroné, conduisait au 

mensonge et dans le faux. 

� Jean 7 :16 – (Bible Segond 1910) 
16. Jésus leur répondit : Ma doctrine n’est pas 

de moi, mais de celui qui m’a envoyé. 

� Luc 24 :25 – 
25. Alors Yahshua leur dit : O hommes sans 

intelligence, et dont le cœur est lent à croire 

tout ce qu’ont dit les prophètes !   

Priez trois fois chaque jour 

 
Puisse Yahweh bénir votre entendement  

Bien à vous  

Shalomon de La Maison de Yahweh. 

 

 

 

Ne jetez pas de papier sur la voie publique. 
La Maison de Yahweh n’est pas une église mais elle est un édifice spirituel faite d’hommes et de femmes. Ce document s’adresse 

personnellement à quelqu’un. Si vous le trouvez quelque part, alors prenez-le pour vous, il s’adresse à vous.  

Courriel à info@la-maison-de-yahweh.com  


